# 垂水小だより

垂水市立垂水小学校 令和4年度 2月号

## ~元気なあいさつ,かがやく笑顔,強くやさしい垂小キッズ~

登校するまでに何人にあいさつできるかな?「さきどりあいさつ」をがんばろう! 校長 北川 政人

2月3日(金)に「第2回垂水市さわやかあいさつ運動推進協議会」が開かれました。

この協議会は、あいさつを通して地域における人と人とが信頼を深め、毎日をさわやかに過ごすと ともに、よりよい地域社会づくりと、明るく健やかな子供たちの育成に寄与し、安全で住みよいふる さと垂水の環境づくりを進めていくことを目的としています。

その協議会の冒頭で、垂水市の小・中学生の朝のあいさつの様子が動画で流されました。朝の登校 風景の中、丁寧に止まってお辞儀をしてあいさつをする子供や、横断歩道を渡ったあとに車にお辞儀 を返す子供など、素晴らしいあいさつが垂水市内の小・中学校で実践されていることを改めて確認す ることでした。垂水小学校の子供たちは、横断歩道を渡る際に元気よくあいさつをする様子が映し出 されていました。元気のよいあいさつは、周りの人を元気にしてくれます。

垂水小学校の子供たちも、自分から進んであいさつができる子供が多数ですが、中にはあいさつされても、うつむき加減であいさつが返せない子供もいます。学校でも「さきどりあいさつ」を励行しています。自分から進んで地域の方々にも元気なあいさつができる子供に育てていきましょう。

#### 不審者対応の駆け込み訓練(1/25)

不審者に声を掛けられた場合を想定した駆け込み訓練を行いました。昨年末も車の中から「お菓子やおもちゃいらない」などの声を掛けられる事案もありました。「いかのおすし」(いかない,のらない,おお声を出す、すぐ逃げる、しらせる)の合い

言葉について, ご家庭でも繰り返し話題にしてください。自分の身を自分で守れる子どもに育てましょう。



#### 池に氷が張りました(1/25)

1月24日(火)は、正午過ぎから急に雪が舞い始め、子供たちは我先にと運動場へ出て遊んでいました。風も強く吹雪のような天候でしたが、「雪だ!」と寒さも顧みず、大はしゃぎで駆け回っていました。「明日は雪合戦ができる」と喜びながら帰りましたが、翌日は全く雪は降らずじまい…。それでも、うっすら積もった雪で

遊んだり、池や芝生に張った氷を踏んだりと楽しんでいました。いつか雪合戦できますように・・・。



### 3/23 卒業式に向けて

今、卒業式に向けて花(パンジーやビオラ)の準備をしています。式を華やかに彩ってくれる大切なものです。今年は例年になく、雪が舞ったり霜が降りたりと寒い日が続いています。花の成長の様子を見ながら、水かけや花摘みなど、日々世話をしています。一ヶ月

もすると、満開の花 たちが6年生の門出 を祝ってくれること でしょう。



#### 3月の行事予定

3月2日(木) 授業参観・学級PTA(全学年)

6 日(月) 委員会活動 6 校時(5·6年)

8日(火) ふるさと垂水検定 (4年)

13日(月) クラブ活動6校時(4~6年)

15日(水) 卒業式予行練習

21日(火) 祝日 春分の日

23日(木) 第76回卒業式

24日(金)修了式・辞任式

※ 行事予定は、変更の可能性もあります。学校からの 情報にお気を付けください。

※ 体育館開放中止期間 3月14日~4月6日